
２０２２（令和４）年 6月 21日（火） 

白川地区関係者各位 

 

いつもお世話になっております。 白川地区まちづくり協議会事務局明石です。 

日頃は白川地区まちづくりにご協力誠にありがとうございます。 

早速ですが、標記の件につきまして、開催しますので、 

関係者の方々は下記にてご参集宜しくお願いいたします。 

  ＜ 記 ＞ 

・日時；6月 21日（火）10:00～ 

・場所；白川地区北コミュニティセンター 

・メンバー；平野校長先生、浅野CS会長、廣森まち協会長、3自治会長（栗田、

明石、佐野さん）、林さん（欠）、三谷久夫さん（欠）、明石 

・打合せ内容としては 

 自分たちでの伐採は危険が伴う為、業者に依頼しようと考えております。 

 行政に依頼してもすぐには対応不可能（行政の予算や優先順位等の問題で）

なので、毎年我慢強く訴えていかなければなかなか実現はしないと考えます。

基本、見積もり提出し、予算計上をして頂けるよう対応しなければなりません。 

 ①伐採する木々の選定および写真撮影 

 ②業者（森林組合）へ見積もり依頼 

 ③依頼書作成～提出へ 

で行います。 



白川小学校 枝払い、伐採の対象木 

 

1. 校舎中庭（便所⑪の奥）のイチョウの木 

2. 倉庫③の桜の木 

3. 校庭⑭付近フェンス外の杉の木々 

4. 校庭⑮付近フェンス外の雑木 

5. 法面①、⑱沿いの雑木木々 

6. 倉庫⑲桜の木 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

打合せの結論 

１， 中庭のイチョウの木 

２， 中庭の桜の木 

３， 玄関西イチョウの木 

1,2,3は根本から 

４， 体育倉庫の桜の木 

  4は枝払い 

５， 校庭の杉の木 

  5は枝払い 
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今後のアプローチ 

1. 地権者へのお伺い・・・【浅野重信ＣＳ会長】 

2. 見積もり 相見積（2社 森林組合と近藤緑化）・・・【浅野重信ＣＳ会長】 

3. 写真、見積もりを添えて、要望書作成～提出・・・【平野校長先生】 

※今年 10月他の要求と共に市へ稟議書作成提出 （？） 

※あるいは CS として市へ稟議書作成提出（目標 8月末）⇒優先 

※有形文化財としての扱い 

 


